

Ergebnisse zeigen

Jugendbeteiligungsprojekte brauchen Öffentlichkeit.

Die Möglichkeiten, Ergebnisse von Beteiligungsprojekten zu zeigen, sind breit gefächert und es sollten immer mehrere Wege genutzt werden, um eine breite Wirkung zu entfalten.

An dieser Stelle haben wir exemplarisch Methoden für unterschiedliche Beteiligungssituationen zusammengestellt. Es gibt Hinweise zu Gesprächen mit einzelnen Politikern oder Verwaltungsvertretern, für Präsentationen vor einem (Fach-)Publikum und für die aktive Medienarbeit.

[Poster](#)

[Präsentation vor \(Fach-\)Publikum](#)

[Gespräch](#)

[World Café](#)

[aktive Medienarbeit](#)

- [Start: Gruppe bilden, Partner kennen lernen](#)
 - [Kennenlernspiele](#)
 - [Teamspiele](#)
- [Wie steigt man in das Thema Stadtentwicklung ein?](#)
 - [Mental Maps](#)
 - [Gruppendiskussion mit Stadtplan](#)
 - [Netzstadtspiel](#)
- [Stadtteil erkunden](#)
 - [Geocaching](#)
 - [Fotosafari](#)
 - [Stadtrundgang](#)
 - [Interaktives Stadtteilspiel](#)
- [Ergebnisse festhalten](#)
 - [Diskussion mit Stichwortzetteln](#)
 - [Mindmap](#)
 - [Pro- und Kontra-Debatte](#)
 - [Brainstorming](#)
- [Ergebnisse zeigen](#)

- [Poster](#)
- [Präsentation](#)
- [Gespräch](#)
- [World Café](#)
- [Aktive Medienarbeit](#)
- [Wherigo](#)